

## Ciudad

Diario Concepción  
contacto@diarioconcepcion.cl

El recuerdo del incendio forestal de 2019, que arrasó ocho hectáreas y estuvo a metros de alcanzar las casas en Lord Cochrane y Villa Italia de Lirquén, sigue siendo una preocupación latente para los vecinos.

Con este antecedente, se identificó la necesidad de fortalecer las capacidades del barrio en materia de prevención y respuesta ante este tipo de emergencias, por lo que se desarrolló el proyecto "delegados por la seguridad: prevención y cuidado del barrio Lord Cochrane".

Los talleres tratarán sobre prevención de riesgos, primeros auxilios y ayuda psicosocial. Estos serán realizados por la Cuarta Compañía de Bomberos de Penco, ingeniero en prevención de riesgos y profesionales del Cesfam de Penco.

La presidenta de la Junta de Vecinos Lord Cochrane, Jessica Saumón, valoró esta iniciativa "es necesario porque es parte de la seguridad y prevención. Además, nosotros somos cerro, como las casas que están a orilla de mar, ellos tienen el peligro del tsunami, nosotros tenemos el incendio forestal".

El trabajo será desarrollado de manera participativa y colaborativa, contando con el compromiso de 18 vecinos que deberán cumplir ciertos requisitos de liderazgo y acondicionamiento físico, entre otros. En total, serán 14 sesiones y el programa tendrá una duración de cuatro meses aproximadamente. Además, finalizado los talleres los asistentes recibirán un certificado de participación.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl



Gracias a talleres de detección temprana, primeros auxilios y ayuda psicosocial, impulsados por el Programa Quiero Mi Barrio, los participantes se transformarán en delegados por la seguridad.

EN PENCO

# Lirquén: vecinos refuerzan trabajos de prevención de incendios